

viernes, 15 de enero de 2021

Alejandro Moyano acompaña a Sergio Villatoro en la presentación de su libro 'Granos de arena imperial', en la Casa de la Provincia de la Diputación



Presentación del libro de Sergio Villatoro en la Casa de la Provincia, con el diputado provincial de Cultura, el autor y el presentador de la obra

El diputado provincial de Cultura y Ciudadanía, Alejandro Moyano, ha participado hoy en la presentación del libro de Sergio Villatoro, 'Granos de arena imperial', publicado por la Editorial Círculo Rojo, que ha tenido lugar en la Casa de la Provincia de la Diputación. Un acto con el aforo permitido al completo y que ha contado con la presencia de Julio Bazalo de Miguel, historiador e investigador, que ha actuado como presentador del autor y de la obra.

'Granos de arena imperial' es una novela histórica, centrada en época de Los Tercios de Flandes, que constituye un fresco del siglo y medio más convulso de la historia de España. El autor narra diez acontecimientos en primera persona,

utilizando diez protagonistas diferentes, que van desgranando la trama desde sus particulares puntos de vista y experiencias, con un ritmo narrativo fluido y trepidante.

Sergio Villatoro, nacido en Castilleja de Guzmán, en 1972, se define como 'un ávido lector, principalmente de novela histórica'. Escribe poesía, prosa y relato corto desde la niñez, aunque es en 2020 cuando se estrena en la publicación con esta obra. Destaca su colaboración en el lanzamiento de la revista divulgativa de la Hermandad de Veteranos del Regimiento de Infantería Mixta Soria 9, aportando un breve relato de tinte histórico.